
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth führt in das Thema ein und stellt das besondere Klientel des Café 
Jerusalems dar. 
Ratsherr Hirsch erklärt, dass eine langfristige Finanzierung wünschenswert sei. Hierzu bemerkt 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth, dass die Haushaltshoheit bei der Ratsversammlung liege und der 
Punkt mit in die Haushaltsberatungen aufgenommen werden könne. 
In der weiteren Aussprache werden von den Ausschussmitgliedern weitere Argumente ausge-
tauscht. 
 
Schließlich lässt der Vorsitzende, Ratsherr Jahner, über die Drucksache 0073/2008 DS mit fol-
gendem Ergebnis abstimmen: einstimmige Zustimmung. 
 
Ratsherr Mor bittet zum Schluss darum, dass der nächste Haushaltsentwurf / Kostenplan des Café 
Jerusalems im Punkt Personalkosten differenzierter dargestellt werden soll.  
 


